

K R I E G !

Das heisst opfern – nicht nur für die, die im Felde ihr Leben einsetzen, um deutsche Volksgemeinschaft zu verteidigen. Auch wir, die wir daheim bleiben mussten, haben die Pflicht, alle Werte unseres Wirtschaftslebens und unserer Kultur zu erhalten.

Der Verein der Plakaffreunde und seine Zeitschrift sind bescheidene Bestandteile dieser Kultur geworden, die sie nicht verlieren soll. Errungen wurde diese Stellung dank der stets bereiten Opferwilligkeit und Mitarbeit unserer Mitglieder und Freunde. An deren Opfersinn wenden wir uns heute, denn auch uns hat der Krieg schweren wirtschaftlichen Schaden gebracht, es wuchsen aber die an uns gestellten Anforderungen.

Trotzdem werden wir durchhalten!

Wir können es, wenn unsere Freunde auch jetzt treu zu uns stehen. Die Mitglieder und die grosse Zahl der Anhänger unserer Bestrebungen fordern wir in diesem sicheren Gefühle der Zusammengehörigkeit auf, uns einen Sonderbeitrag in beliebiger Höhe als

Kriegsspende für den V.d.P.

zu senden, um unseren grossen Aufgaben gerecht werden zu können. / Wir sind der festen Hoffnung, dass dieser Appell an Opferwilligkeit und Hilfsbereitschaft nicht ungehört verhallen wird und werden dann voller Vertrauen in eine Zukunft blicken dürfen, in der wir uns ganz den idealen Zielen unseres Vereins widmen können.

**Vorstand und Ausschuss
des Vereins der Plakaffreunde**

Der Dank des Vereins wird in einem Widmungsblatt von der Hand Hans Rudi Erdt's bestehen.

Wir bitten die beiliegende Zahlkarte zu benutzen. / Die Namen der Spender werden in der Zeitschrift bekanntgegeben.